

Fecha 25.11.2024	Sección Negocios	Página 14
----------------------------	----------------------------	---------------------

EU pausa la entrada de ganado mexicano

La Secretaría de Agricultura informó que como medida precautoria, el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés) pausó la entrada de ganado procedente de México, tras la detección de una cabeza de ganado en Chiapas contagiada con el gusano barrenador. Explicó que se trabaja con el vecino país en la aplicación de medidas para retomar el flujo normal de las exportaciones mexicanas.

“Éstas no se aplican a otras exportaciones de nuestra agricultura y están limitadas al ganado en pie”, destacó Agricultura.

Agregó que las acciones de control y prevención se encuentran en pleno funcionamiento con eficacia demostrada, lo que permite proteger al ganado mexicano ante el riesgo del gusano barrenador.

Personal de Verificación de Sader interceptó en Catazajá, Chiapas, un animal que resultó positivo en un cargamento originado fuera del territorio nacional.

El cierre al mercado mexicano puede significar un impacto de hasta mil 400 millones de dólares, comentó el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas. / **EMANUEL**

1,400

millones de dólares puede ser el impacto para México

